

ACTA REUNIÓN GRUPO “MEJOR SIN ARMAS” CONTRA LA FERIA DE ARMAS EN CÓRDOBA
1/4/2024

ASISTENTES: José (IU), María Jesús, Mercedes (Amnistía Internacional), Yely (Córdoba con Palestina), Rafa (Cristianas por el Clima y La Tejedora), Chema (Anticapitalistas Andalucía y Adelante Andalucía), Salustiano (Hacemos Córdoba y Verdes-Equo), Manuel y Luisfer (Ecologistas en Acción).

¿Hay feria de armas?

Comentamos la ausencia de información sobre la feria en los medios de comunicación. No sabemos con seguridad si se va a celebrar, es posible que se haga en secreto. En cualquier caso, ante el proceso de militarización en el que estamos inmersos, se considera conveniente seguir adelante con los actos previstos e incidir en nuestra reivindicación de que Córdoba sea una ciudad de paz. En el manifiesto y en la nota de prensa que falta por enviar se puede hacer referencia a que en enero se informó con gran entusiasmo de la celebración de la feria, aunque después no se haya vuelto a decir nada más.

Solicitud de colaboración en una actividad artística.

A través de la página web de ecologistas en acción ha contactado con nosotras el asistente curador de arte Alex Martín ya que se va a montar una exposición en abril sobre “Ecologías de la Paz” y les gustaría contar con algún representante de Mejor sin armas en el acto de presentación que se hará el día 27 de 17 a 20.30h. Comentamos que para dicha fecha ya habrá pasado la feria y que no sabemos si continuará el grupo, aunque valoramos la oferta como interesante, ya sea para el grupo de Mejor sin armas o para algún colectivo que pueda aceptarla. Por lo que decidimos responder que ahora mismo no podemos dar una respuesta definitiva y pedir más información sobre la exposición.

Nota de prensa.

Se aprueba el borrador presentado y se decide que la mande Ecologistas en Acción el martes 2 de abril para que se publique el miércoles 3. En la nota de prensa se convocará a los medios de comunicación a la concentración. También se invitará a aquellos periodistas con los que se tenga una relación más directa.

Manifiesto.

Se ha lanzado un nuevo borrador por la lista de correo ya que el anterior borrador se había hecho con otra finalidad y no respondía a la necesidad de tener un manifiesto para la concentración en Las Tendillas. Valoramos que en el nuevo borrador de manifiesto cabemos todas. También se plantea si se debe incluir alguna alusión al genocidio que está sufriendo el pueblo palestino y se considera que ya se hace referencia a la instalación en Córdoba de empresas que usan el sello de calidad “Probado en combate”.

Se aprueba el nuevo manifiesto y su difusión, convirtiendo el documento de texto en pdf, inmediata. Manuel enviará a la lista de correo el manifiesto en pdf.

Concentración el 5 de abril a las 19h en Las Tendillas .

Guión de la concentración:

1. Nos concentramos en silencio y se hace una introducción de la lectura, que se va a realizar a continuación, de los nombres de los países donde hay actualmente conflictos armados. (5’)
2. Se leen los países y las personas que asistan van colgando los carteles con sus nombres mientras Raquel toca el violín. (10’)
3. Minuto de silencio.
4. Rafa toca dos o tres canciones. (10’)
5. Lectura del manifiesto y despedida. (5’)
6. Danza. (10’)

Chema irá controlando que se cumplan los tiempos.

Se pedirá a Maricarmen que lea la introducción y Mercedes y Yely leerán el listado de países con conflictos armados.

María Jesús y Mercedes llevarán la cuerda y las pinzas para poner los carteles con los nombres de los países y Manuel imprimirá los carteles. Si hubiese problemas para colgar los carteles utilizaríamos unos tubos para sujetar pancartas, que sujetaríamos nosotras mismas, y que llevará Manuel.

Se cuenta con el equipo de sonido que nos dejará CNT. Manuel pondrá en contacto a Rafa, Raquel y Pablo para concretar los detalles técnicos. En caso de ser necesario, se puede contar con un micrófono con cable y, posiblemente, un pie en la sede de IU.

Yely se encarga de coordinarse con el grupo de danza.

Manuel grabará un vídeo del acto.

Se recuerda que cada colectivo puede llevar carteles pequeños con lemas o frases reivindicativas.

Comentamos que no sabemos si al final se repartirá algún tipo de octavillas, ya que no se ha compartido por la lista de correo. Al no haberse podido consensuar el contenido de las octavillas se considera que, en caso de que se repartan, no deberían ir firmadas por el grupo Mejor sin armas.

Quedamos a las 18.30h para ir realizando todos los preparativos previos.

Charla 8 de abril, de 19 a 21h, en Ciencias del Trabajo.

Juan Escribano presentará el acto y Rafa llevará la cesta de productos de La Tejedora para el regalo del ponente, que procurará prepararla seleccionando los productos de forma que su valor se aproxime lo máximo posible a los 50 euros. Falta concretar el resto de gastos. Después de la charla se habla de que algunas personas acompañen e inviten a cenar al ponente en algún lugar cercano a la Facultad de Ciencias del Trabajo, como por ejemplo la zona de carbonería. Se ofrecen Manuel, María Jesús, Luisfer y José con dudas.

Próxima reunión: lunes 22 de abril a las 18h en la sede de Ecologistas en Acción.

Decidimos tener esta reunión para evaluar los actos de los días 5 y 8, valorar si tiene sentido que el grupo de Mejor sin armas tenga algún tipo de continuidad y de tenerla, como debería ser, concretar si se colabora o no con la exposición de arte y hacer un seguimiento a la solicitud de reunirnos con el rector de la UCO.